

Segundas victorias para Cuba en Olimpiada Mundial de ajedrez



La Habana, 3 sep (RHC) Los equipos cubanos de ajedrez sumaron este sábado sus segundas victorias en la 42 Olimpiada Mundial, con sede en la ciudad de Bakú, Azerbaijan, hasta el 13 de septiembre próximos.

Los varones, séptimos en la cita precedente, celebrada en Noruega, barrieron 3,5 -0,5 con el seleccionado de Egipto, en duelo donde debutó el principal jugador de Cuba y Latinoamérica, el GM Leinier Domínguez.

El antillano, 34 en la lista del orbe y con un Elo de 2720 unidades, se impuso con piezas negras al GM egipcio Bassem Amin (2661), para alcanzar su triunfo número 34, en 88 partidas jugadas en Olimpiadas Mundiales de ajedrez.

Por su parte, los GM Isan Ortiz y Yuri Gonzáles, también se impusieron en la tercera y cuarta mesas, respectivamente, en tanto Yunieski Quesada dividía el punto en el segundo tablero ante el GM Ahmed Adly.

Con la victoria de hoy, el cuadro masculino de Cuba se sitúa en el puesto 19 de la Olimpiada, y este domingo enfrentará al equipo de Polonia, que marcha en el tercer lugar, comandado por el GM Radoslaw Wojtaszek, número 25 del ranking mundial y que posee un coeficiente Elo de 2736 puntos

En cuanto a las féminas, se impusieron por 3-1 ante el plantel de Argelia, con las segundas victorias para Maritza Arribas, Oleydis Linarez y Lisandra Lliaudy, y derrota en el cuarto tablero de la debutante Yuleisis Hernández.

Cuba, en la rama femenina se ubica en el escañó 16, y en la tercera jornada se las verá con el cuadro de Lituania, que aparece en la tercera plaza de la Olimpiada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/104572-segundas-victorias-para-cuba-en-olimpiada-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba